



Der Schülerexpress

DIE RASENDEN REPORTER BERICHTEN

Ausgabe 11

Juli/August 2013

Schülerzeitung der Michael-Ende-Grundschule

Verkleidet als Indianer Unser Indianerfest

Wir haben am Samstag, dem 29. Juni 2013, ein Indianerfest auf dem Schulhof gemacht. Es sind Kinder aufgetreten, z.B. die Artistik-AG und die Trommel-AG. Herr Berking hat Feuer gemacht und wir haben Stockbrot gegessen. Frau Nieß und Frau Behling haben einen Losestand gemacht. Ich wollte so viel Lose kaufen bis ich einen Gymnastikball bekomme, aber leider habe ich keinen bekommen. Dann gab es



noch Spielestationen mit einem Spielepass. Wenn man den fertig hatte, dann hat man ein Eis bekommen.

Kevin – Schnabeltiere 4

Geburtstagskinder

im Juli

1. Kl.: Shane, Laila, Martha, Taraneh, Jaro, Lena, Lilian
2. Kl.: Onur, Yusuf
3. Kl.: Aleyna
4. Kl.: Lea

Geburtstagskinder

im August

1. Kl.: Yascha, Celine, Franz
2. Kl.: Seyma, Jaantje, Ledion, Oliver, Alexander
3. Kl.: Efe
4. Kl.: --

Herzlichen Glückwunsch!

Lena, Galadriala - Pinguine 1

Es hat geregnet! Unser Sportfest

Am 21. Juni 2013 war unser Sport- und Spielefest. Wir haben verschiedene Spiele gespielt. Danach hat es geregnet und wir mussten uns unter das Dach. Später haben wir die Disziplinen Wurf, Lauf, Sprint und Sprung gemacht. Ein paar Tage später gab es Urkunden für alle. Die Elefantenklasse hat den Klassenpokal bekommen.

Galadriala - Pinguine 1
Ceyda - Raben 3



Die sechs Vorleser

Unsere Lesung bei Feussner

Aus der 4. Klasse waren sechs Kinder mit Frau Padberg am 11. Juli 2013 um 10 Uhr in der Buchhandlung Feussner in der Landmannstraße. Wir haben für 30 Kindergartenkinder drei Bücher vorgelesen. Dann haben wir eine Belohnung bekommen. Zum Schluss sind wir zur Schule zurückgegangen.



Oruc – Schnabeltiere 4

Bitte aufpassen!

Das Beet geht kaputt

Die Kinder vom Projekt „Auf ins Beet!“ ärgern sich, wie viele Basketbälle immer in den Beeten landen. Deshalb bitten wir Euch darum, dass Ihr aufpasst. Sonst gibt es Ärger von dem Kinder aus dem Projekt oder von Frau Nieß, die das Projekt leitet.

Leah – Löwen 2

Auf Wiedersehen!

Die Abschiedsfeier der 4. Klasse

Am letzten Tag vor den Sommerferien werden wir den Abschied von den Viertklässlern feiern. Die 4. Klasse wird ein Lied vorsingen. Das Lied heißt „Alte Schule – altes Haus“. Bei unserem Grillfest am Nachmittag werden wir grillen und eine Wasserschlacht machen.

Oruc – Schnabeltiere 4

Essen für das Picknick

Das Klassenpicknick der Elefanten



Bei unserem Klassenpicknick haben wir ein Lied gesungen. Es gab leckeres Essen. Wir waren auf dem Spielplatz. Dort gab es eine Schaukel, eine Rutsche, eine Schleuderschaukel, ein Spielhäuschen und so ein Drehding.

Luisa – Elefanten 1

Hochschießen verboten!

Der Garten nebenan

Neben unserer Schule wohnt eine Frau und sie hat einen schönen Garten. Sie beschwert sich manchmal, weil unsere Bälle in ihren Garten fliegen und die schönen Blumen kaputt gehen. Bitte nicht mehr zu hoch schießen!

Ilona – Raben 3



Lena und ihre Schwester Maja



Die Gewinnerin unseres letzten Rätsels ist Sara aus der Rabenklasse. Sie gewinnt einen Eisgutschein. Wir gratulieren ihr herzlich und wünschen guten Appetit! Vielen Dank an das **Eiscafe Liliana auf der Subbelratherstraße** für die freundliche Spende!

Der Urvogel Archaeopteryx

Wir forschen zu interessanten Themen

Der Urvogel Archaeopteryx ist wahrscheinlich eines der bekanntesten Fossilien der Welt. Das erste vollständig erhaltene Exemplar wurde 1876 in Eichstätt in Bayern entdeckt. Dieses Fossil ist so gut erhalten, dass man nicht nur die Knochen, sondern auch einzelne Federn erkennen kann. Vermutlich konnte der Urvogel schon recht gut fliegen und größere Strecken zurücklegen. Er war etwa so groß wie die heutigen Vögel.

Leah – Löwen 2
Ilona – Raben 3

Mache mit bei unserem Rätsel!

Fülle das Rätsel richtig aus und wirf es bis spätestens 6. September 2013 in den Briefkasten unserer Schule. Der Gewinner bekommt eine Überraschung!



Wortsuche

Zuzanna – Löwen 2
Sofia – Raben 3

Name: _____

Klasse: _____

Starte an der Haupteingangstür. Gehe zum dem ersten Baum neben den Fußballtor. Gehe zum Klettergerüst und suche einen Buchstaben. Gehe vom Klettergerüst in den Garten und suche in den Gebüsch einen Buchstaben. Geh von da aus zu den Tischtennisplatten und guck unter den Tischtennisplatten. Gehe zu Frau Ergün und frage nach dem nächsten Buchstaben. Gehe dann zum Herr Popovics Raum und guck unter den Kickertisch. Frage Herrn Berking nach dem letzten Buchstaben. Dann musst du das Lösungswort lösen.

Die Lösung lautet:

Platz 3

Die Stadtmeisterschaft

Wir waren am Dienstag, dem 25. Juni 2013, mit Herrn Rudolph und Herrn Berking mit der Fußball-AG bei der Stadtmeisterschaft. Wir haben das dritte Spiel gespielt. Wir haben aber nur 3:3 gespielt. Nach dem anderem Spiel haben wir 3:4 gewonnen. Später haben wir 4:1 verloren. Und im letztem Spiel haben wir 1:1 gespielt. Zum Schluss kamen wir mit dem 3. Platz zur Schule zurück.

Oruc – Schnabeltiere 4



Viel Spaß in Ehrenfeld

Freizeiteinrichtungen

in und um Ehrenfeld

Die dritte Klasse hat in Ehrenfeld geforscht und sich eine Freizeiteinrichtung ausgesucht so wie die Arche, die Bücherei oder das Kino. Jede Gruppe hat dazu ein Plakat gestaltet. Die Plakate werden unten in der Eingangshalle aufgehangen.

Ceyda – Raben 3



Bücherei

Viele Stempel für die Läufer

Unser Sponsorenlauf am 12. Juni

Wir haben viel Geld gesammelt. Die Eltern wussten nicht, wie viele Runden die Kinder laufen würden. Wie lange die Kinder durchgehalten haben! Wir hatten alle die gleichen T-Shirts an und wir haben zusammen ein Foto gemacht. Am Ende kamen über 1500 Euro zusammen.

Luisa – Elefanten 1



Superlieb & Superböse

Das neue Comic

SL (Superlieb) und SB (Superböse) sind Brüder. Sie kämpfen gegeneinander. SL kämpft für Gerechtigkeit, SB für die Weltherrschaft.

Snur – Elefanten 1

Kevin – Schnabeltiere 4